

Cerveceros atienden las inquietudes de vecinos y comerciantes ante el evento de la fiesta cervecera

Maldonado



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 193
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 94	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/cerveceros-atienden-las-inquietudes-de-vecinos-y-comerciantes-ante-el-evento-de-la-fiesta-cervecera_14166.php

**CERVECEROS ATIENDEN
LAS INQUIETUDES DE
VECINOS Y
COMERCIANTES ANTE
EL EVENTO DE LA
FIESTA CERVECERA**

Maldonado

Cerveceros atienden las inquietudes de vecinos y comerciantes ante el evento de la fiesta cervecera

Cerveceros responden a las preocupaciones de la comunidad y comerciantes en la previa a la fiesta cervecera

Punta Beer Sun Fest: Todo lo que necesitas saber

La Punta Beer Sun Fest, uno de los eventos más esperados del año en la Península, se llevará a cabo el fin de semana del 18 y 19 de enero en la explanada de la Liga de Fomento de Punta del Este.

Fabián Pérez, uno de los organizadores, ha confirmado que el tráfico permanecerá abierto durante toda la jornada, con el único cierre de media calzada.

Horarios del evento

El sábado, las actividades comenzarán a partir de las 17:00 horas y finalizarán a las 00:00 horas, momento en el que concluirá la última presentación musical. El domingo, la última actuación cerrará a las 23:00 horas.

Medidas de seguridad y servicios

Pérez destacó la implementación de un amplio dispositivo de seguridad, con más de veinte personas designadas para garantizar el orden y la tranquilidad durante el evento.

Además, se han contratado doce baños para el confort de los asistentes.

Respaldo de la comunidad

En respuesta a una nota publicada por Correo de Punta del Este, que mencionaba la recolección de firmas por parte de comerciantes y vecinos para solicitar el traslado de la feria a otro lugar, Pérez aclaró que esta es la quinta edición del evento y que se organiza solo una vez al año. Resaltó la importancia del festival no solo para el público, sino también para las más de veinte cerveceras, stands gastronómicos, artistas y personal involucrado, lo que suma un total aproximado de doscientas personas trabajando durante ambas jornadas.

Apuesta por Maldonado

Pérez explicó que el evento busca ofrecer a la gente de Maldonado una experiencia única, recordando que muchos de ellos solo pisan la Península para trabajar.

La elección de la explanada de la Liga tiene como objetivo que la comunidad local se sienta parte del evento.

La entrada es gratuita y abierta a todo público, permitiendo así que todos disfruten de esta celebración.

Beneficios económicos

El organizador también hizo hincapié en los beneficios económicos que genera la fiesta.

Las cinco mil a seis mil personas que asisten diariamente contribuyen al sector turístico, alquilando apartamentos, hospedándose en hoteles y realizando compras en comercios locales.

Pérez se mostró dispuesto a atender cualquier consulta que surja por parte de la comunidad.

Este evento promete ser una celebración vibrante y enriquecedora para Punta del Este y sus habitantes, reafirmando el compromiso de brindar una experiencia inolvidable para todos.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

**CERVECEROS ATIENDEN
LAS INQUIETUDES DE
VECINOS Y
COMERCIANTES ANTE
EL EVENTO DE LA
FIESTA CERVECERA**

Cerveceros atienden las inquietudes de vecinos y comerciantes ante el evento de la fiesta cervecera

Tags

experiencia, explanada, comerciantes, maldonado, preocupaciones, responden, cervecerapunta, seguridad, esperados, comunidad, eventos, cerveceros

Noticias relacionadas

4.6 * *Mujica responde a Delgado: 'Estamos hablando de disparates, fuimos gobierno y eso no ocurrió'*

4.0 * *Fenapes convoca a un paro de 48 horas, con asamblea en la explanada del Liceo N°1*

4.5 * *Vecinos y comerciantes de la península solicitan reubicar el "Punta Beer Fest"*

4.2 * *Gimnasio de Colón lanza Zumba Rosa, una movida solidaria para*

fomentar la concientización sobre el cáncer de mama

4.2 * *Joven en situación de calle y sus mascotas sufren un intento de robo, mientras enfrenta obstáculos para encontrar refugio del Mides*

4.6 * *Atención integral en cuidados paliativos pediátricos: el Hospital Salto extiende su servicio a la región*

4.7 * *El incremento del dólar en Brasil genera inquietud entre los comerciantes de la frontera*

4.8 * *La justicia archiva la apelación de los vecinos de la Boya Petrolera, un paso que genera repercusiones en la comunidad*

3.8 * *Aumentan las denuncias por robos en el Parque Rodó: comerciantes y vecinos claman por seguridad en un área que se siente abandonada*

3.9 * *El Brou atiende las preocupaciones sobre el rendimiento de cajeros automáticos en Paysandú*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo